
９月22日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

荒木 龍昇 

(緑とネット) 

○2020年度決算における①財政運営について②生活困窮者支援と

子どもの支援について

打越 基安 

(自民党) 

○桧原桜公園の拡張について

○ふるさと納税の現状と今後の取組みについて

○市立学校における感染症対策について

篠原 達也 

(公明党) 

○局地的豪雨などによる公共施設や災害拠点病院等の機能維持・強

化について

○危険なバス停におけるバス利用者の安全確保について

ついちはら陽子 

(市民クラブ)

○仕事と家庭の両立について

○女性の健康づくりについて

○ベンチプロジェクトについて

松尾りつ子

(共産党) 

○留守家庭子ども会について

○「生理の貧困」対策について

はしだ和義

(福岡令和会) 

○中学校部活動支援について

○乳幼児期における発達障がい児への支援について

福田まもる

(自民新福岡) 

○地域と一体となった消防団のあり方について

○国道３号博多バイパスの立体化について

○ウィズコロナにおけるスポーツの振興について

※ 午前中２人、午後５人とし、

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。




